

ATELIERS FONTENAIISIENS

un temps d'avance pour Fontenay-aux-Roses

Communiqué de presse

Fontenay-aux-Roses, le 4 juin 2019

Un pas important dans notre démarche de rassemblement citoyen pour Fontenay-aux-Roses

Les Ateliers Fontenaisiens ont le plaisir d'annoncer l'adhésion du groupe local Europe Ecologie Les Verts à leur démarche de rassemblement citoyen en vue des élections municipales de mars 2020 à Fontenay-aux-Roses.

Les adhérents EELV, qui ont approuvé cette décision à l'unanimité, sont convaincus par la vision des Ateliers Fontenaisiens, notamment sur les sujets majeurs suivants :

- **accompagner la transition écologique et énergétique de notre Ville ;**
- **faire entrer notre Ville dans l'ère de la participation citoyenne ;**
- **donner aux Fontenaisiens la sérénité nécessaire à leur bien-être ;**
- **rendre notre Ville plus dynamique, plus attractive et plus conviviale ;**
- **mener une politique de développement équitable entre les quartiers et adaptée à chacun d'entre eux ;**
- **améliorer le service public, de la petite enfance au grand âge.**

Cet accord marque un pas important dans l'expérience nouvelle que construisent les Ateliers Fontenaisiens pour l'avenir de notre ville. Convaincus qu'on ne bâtira pas la ville de demain sans le rassemblement de tous ses talents, les citoyens formant les Ateliers Fontenaisiens sont et resteront ouverts à toutes celles et à tous ceux qui souhaiteront les rejoindre, toujours dans un esprit d'écoute et de respect.

A propos des Ateliers Fontenaisiens

Avec les Ateliers Fontenaisiens, Gilles Mergy, conseiller municipal, cadre dirigeant à la SNCF, expérimente une nouvelle démarche politique fondée sur le partage des expériences, des contributions et des idées portées par les citoyens de la Commune. L'ambition des Ateliers Fontenaisiens est de donner un temps d'avance à la Ville par l'innovation sociale, écologique et économique et l'engagement d'une nouvelle génération au service de la cité. Depuis fin 2018, les Ateliers Fontenaisiens ont organisé de multiples événements et ont rencontré de nombreux citoyennes et citoyens de notre Commune.

Rejoignez nous sur notre site participatif <http://www.ateliersfontenaisiens.fr/>

Et suivez nos actualités sur [Facebook](#) (Ateliers Fontenaisiens) et Twitter (@fontenaisiens)

Contact presse : Stéphane Cicerone, stephane.cicerone@cicerone360.com